



DIRECCIÓN NACIONAL DE ADUANAS

Director Nacional de Aduanas, Ricardo Prato: “este premio es para los funcionarios”

EXHIBICIÓN PREMIO RECONOCIMIENTO ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE ADUANAS

A partir del lunes 17 de agosto de 2009, se exhibirá el trofeo obtenido recientemente por Aduanas en la Organización Mundial de Aduanas (OMA) por su desempeño en la lucha contra la falsificación de marcas.

El trofeo se ubicará en el acceso al edificio central de la Dirección Nacional de Aduanas (DNA) a los efectos de compartirlo con todos los funcionarios, usuarios y visitantes.

Es la primera vez que Aduanas de Uruguay recibe un premio de este tipo en el marco de la OMA y fue otorgado en la sesión del Consejo Mundial de Aduanas, en la reunión efectuada en Bruselas en el mes de junio.

Entre los 180 países que integran la OMA, treinta de ellos presentaron trabajos aspirando al trofeo. Además de Aduanas de Uruguay, fueron premiadas las aduanas de Bélgica y Arabia Saudita.

El reconocimiento abarca la gestión junio 2008-junio 2009, y a través de esta exhibición se plasmará lo que en su oportunidad resaltó el Director Nacional de Aduanas, Ricardo Prato, de que “este premio es para los funcionarios” y por ello la importancia que se asigna a compartir este testimonio.

Dirección Nacional